

# 出張！ サッカーキッズ大集合

SOCCER KIDS

みんなあつまれ！

# 札幌市立 はまなす幼稚園 報告

2024. 6. 6 (一社)札幌地区サッカー協会 キッズ委員会

(一社)札幌地区サッカー協会キッズ委員会、2024年度最初の事業は、幼稚園の巡回指導「出張！サッカーキッズ大集合」となりました。6月3日(月)にお伺いしたのは、札幌市立はまなす幼稚園です。4名のスタッフでお伺いし、22名の年長の園児とともに、ボールを使って体を動かしたり、サッカーをしたりと楽しい1時間を過ごしました。



音楽に合わせて、スタッフとのハイタッチで入場。その後、スタッフの自己紹介。まずは、園児とスタッフの距離を縮めることを大切にしています。

## ウォーミングアップ

ウォーミングアップでは、ボールと仲良くなるための運動を行っていただきました。ボールを投げ上げてのキャッチ、ボールを弾ませて足を上げてまたぐなどの動きにチャレンジしていただきました。できるようになった動きを嬉しそうにコーチや園の先生方に何度も見せてくれました。成功体験が自信や意欲につながるように関わることができています。



ボールと一緒に散歩(ドリブル)です。足のお父さん指と赤ちゃん指を使っての散歩です。散歩の途中で、足の裏やひざ、おへそなどを使ってボールを止める動きにもチャレンジしました。みんな上手に止めることができました。

## ボールとお散歩

## シュート遊び

園庭の斜面の上にあるゴールに向かって坂を上ったり、強く蹴ったりしてシュートすることにも挑戦していただきました。成功するまで繰り返し頑張る子がたくさんいました。



## ゲームタイム

最後は、少人数でのゲームをし、ボールを追いかけ、シュートを狙っていただきました。ゲームをしている子だけでなく、見ている子も、一生懸命にお友達を応援してくれ、とても盛り上がりました。

クールダウンのストレッチをした後は、コーチ全員とハイタッチ、記念写真を撮影し終了です。園長先生をはじめとして園のスタッフの皆さんのお力添えで無事に終了することができましたことにお礼申し上げます。また、何よりも園児のみなさんの笑顔が印象深かったです。また、キッズイベントで会えるといいですね！待っています！！